

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Actuación musical para recordar 'Aquellos Maravillosos Años'

Los más de 300 alumnos de la Escuela Municipal de Música de Villamayor, profesores y la Banda Municipal de Música protagonizaron ayer una actuación conjunta con motivo del final del curso. Un concierto en el que recordaron 'Aquellos Maravillosos Años' y con el que deleitaron al público con canciones y bandas sonoras de conocidas series infantiles y espectáculos musicales. Los asistentes tararearon y aplaudieron la actuación y la puesta en escena de esta familia musical. | ENE



SANTA MARTA DE TORMES

La Isla del Soto acoge el primer parque canino del municipio con 5.000 metros de extensión

El espacio de ocio para mascotas ya tiene el vallado perimetral de madera y se completará con juegos, bancos y mesas de picnic

ENE | SANTA MARTA

La Isla del Soto acogerá el primer parque canino con el que contará el municipio santamarantino. Un espacio amplio, de 5.000 metros de extensión, para que sirva de lugar de disfrute de las numerosas mascotas que hay en Santa Marta y que evitará "los problemas de convivencia que en ocasiones se plantean", afirma la concejala de Formación, Chabela de la Torre, que ayer visitó a los alumnos del programa de Formación y Empleo que se encuentran trabajando en esta instalación.

El parque canino se encuentra situado en un lugar estratégico y de fácil acceso, frente a la pasarela de La Fontana, y ya cuenta con el cerramiento perimetral con postes verticales de madera, con la intención de que los grandes animales no puedan salir del recinto y cuya puerta estará frente a la pasarela.

A partir de ahora, se acondicionará el terreno y se completará la dotación con la instalación de juegos de agilidad para perros, bancos, papeleras, mesas de picnic y expendedores de bolsas para recoger los excrementos, "con el fin de que los animales también tengan derecho a disfrutar, porque hasta ahora no existía nada igual y permitirá que todos los vecinos utilicen este espacio, tanto aquellos que quieran disfrutar de un magnífico paraje natural, como para los que quieran pasear a sus mascotas", insiste De la Torre.

En este sentido, asegura que



La edil de Formación, Chabela de la Torre, y los alumnos del programa. | ENE

Los doce alumnos del programa de Formación y Empleo ejecutan los trabajos, que tienen un coste de 13.000 euros

la decisión de ubicar el parque canino en la Isla del Soto se tomó tras la reunión con un colectivo de vecinos con mascotas que pedían habilitar un lugar específico. Por ello, se aprovechó el proyecto 'Empleo Verde', cofinanciado por la Junta, con un presupuesto de 13.000 euros, de los que la aportación municipal será de 3.000 euros. La intención también es que, al tiempo que se construye el parque, "los alumnos aprendan que no todas las plantas son iguales y algunas se deben conservar y respetar".

CABRERIZOS



Audición fin de curso de la Escuela de Música.

Los alumnos de las distintas enseñanzas de la Escuela Municipal de Música de Cabrerizos subieron al escenario para ofrecer las audiciones de fin de curso y mostrar a sus padres y compañeros los avances conseguidos durante el curso. | ENE

DOÑINOS DE SALAMANCA



Jornada de yoga al aire libre. La clase del curso municipal de yoga se trasladó ayer a las piscinas municipales con motivo de la celebración del Día Internacional del Yoga. Una jornada en la que el yoga y la meditación fueron los protagonistas para ayudar a los participantes a relajarse. | ENE

VILLARES DE LA REINA

El plazo de inscripción en las Escuelas Deportivas concluye el viernes día 24

Los interesados en participar en las Escuelas Deportivas de Villares tienen de plazo hasta el próximo viernes para formalizar su inscripción en el Centro de Ocio y Deporte. La Concejalía de Deportes organiza estas actividades durante el mes de julio para los niños de 3 a 14 años, con el objetivo de mantenerlos ocupados en su tiempo libre de vacaciones escolares. Así de 9:00 a 14:00 horas, con posibilidad de ampliar el horario de 08:00 a 15:00 horas, los pequeños disfrutarán de audiovisuales, apoyo escolar, inglés, talleres (manualidades, cocina, pintura), piscina, deportes, juegos y visitas. | ENE